13214/J XXVII. GP

Eingelangt am 07.12.2022

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Mag. Gerhard Kaniak an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz betreffend **Umfrage zur Impfzufriedenheit**

Das Online-Medium "Exxpress" veröffentlichte am 25.10.2022 folgenden Artikel:1

Australische Umfrage zeigt: Mehr als 50 Prozent bereuen Covid-Impfung

Die australische Regierung galt während der Pandemie als außerordentlich restriktiv, mit Ungeimpften und Quarantänebrechern wurde alles andere als zimperlich umgegangen. Nun zeigt eine groß angelegte Umfrage: Mehr als 50 Prozent der befragten Australier bereuen ihre Impfung.

Eine neue Studie des australischen Mediums news.com.au mit 45.000 Teilnehmern zeigt: Viele Australier bereuen, sich geimpft zu haben – in dem Land herrschte zeitweise eine Impfquote von 95 Prozent. Mehr als die Hälfte der Befragten gab jetzt aber an, dass sie die Impfung entweder bereuen oder sich erst gar nicht impfen lassen hätten und auch froh darüber seien. Nur 35 Prozent gaben an, geimpft zu sein und die gleiche Entscheidung noch einmal treffen würden. Wenig verwunderlich: Keine einzige ungeimpfte Person gab an, die Entscheidung gegen das Vakzin zu bereuen.

In Handschellen abgeführt: So geht Australien gegen "Covid-Flüchtlinge" vor Auch der Umgang der Regierung mit seiner Bevölkerung hat bei vielen Australiern Spuren hinterlassen. Zwei Drittel gaben an, dass sie der Meinung seien, dass die Regierung mit ihren Lockdowns und Beschränkungen zu restriktiv und streng gewesen seien. Nur 25 Prozent der Befragten gab an, zufrieden mit der Arbeit der Regierung gewesen zu sein, acht Prozent stuften das Agieren ihrer Regierung als internationale Norm ein.

Die Bilder aus dem Lockdown-affinen Australien gingen um die Welt: Ein Quarantänebrecher wurde in Ganzkörperanzug und Handschellen abgeführt. Sogar Tennis-Ass Novak Djokovic musste als Ungeimpfter mehrere Tage in ein Quarantäne-Camp in Melbourne. Ohne Impfung durfte man weder in Restaurants, noch zur Arbeit, noch in öffentliche Verkehrsmittel. Ganze 600 Tage war der Kontinent mit strengsten Einreiseregeln belegt.

¹ https://exxpress.at/australische-umfrage-zeigt-mehr-als-50-prozent-bereuen-covid-impfung/

In diesem Zusammenhang richtet der unterfertigte Abgeordnete an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz folgende

Anfrage

- 1. Ist eine derartige Umfrage zur Impfzufriedenheit auch für Österreich geplant?
 - a. Wenn ja, mit welcher Fragestellung?
 - b. Wenn nein, warum nicht?
- 2. Halten sie dieses australische Umfrageergebnis für umlegbar auf Österreich?
 - a. Wenn nein, mit welcher Begründung?